



## „Christus ist auferstanden! Er ist wahrhaftig auferstanden!“

Der erste Satz, den der auferstandene Christus an die Jünger richtete, war „Der Friede sei mit euch!“ Die Sehnsucht nach Frieden und die Hoffnung auf ein gutes Zusammenleben der Völker und der Menschen in unserer Gesellschaft erfüllt uns alle in den letzten Wochen sehr. Umso wichtiger sind uns die Orte und Gelegenheiten, an denen das gelingt.

Wir, der Fachbereich Kirchliche Jugendarbeit im Büro der Regionen Düren und Eifel, möchten uns bei Ihnen und Euch für die wertvolle und lebendige Unterstützung, Zusammenarbeit, Mitarbeit und Kooperation bedanken! Wir möchten dafür danken, dass wir im guten Miteinander, konstruktiv und am Wohl der Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen orientiert, Dinge ermöglichen und in Bewegung setzen können.

Unser kleines Geschenk soll Ihnen und Euch zumindest ein Lächeln schenken. Dafür wünschen wir gutes Gelingen und einen grünen Daumen! Wir pflanzen auch und bald geht unsere Saat auf, mehr dazu auf unserer neuen Internetseite: [www.jugendarbeit-dueren-eifel.de](http://www.jugendarbeit-dueren-eifel.de).

Wir freuen uns über Photos Ihrer und Eurer Ernte, gerne geteilt über #jugendduereneifel.  
Vielen Dank! Und frohe Ostern!



Sarah Dittrich  
Jugendbeauftragte



Rebekka Narres  
Jugendbeauftragte



Elke Androsch  
Jugendbeauftragte



Gunnar Simon  
Jugendbeauftragter



Eric Mehenga  
Jugendseelsorger der Region Düren



Georg Schmalen  
Jugendseelsorger der Region Eifel



Saskia Skrzypczyk  
Verwaltungsmitarbeiterin im  
Büro der Regionen Düren und Eifel



Ralf Arnolds  
Referent für Kirchliche Jugendarbeit

